

Harsefeld LTE-Netz in Betrieb

[5.11.2010] In Harsefeld hat die Telekom ihren ersten LTE-Standort in Niedersachsen gestartet. Mehr als 500 Standorte bundesweit sollen bis Jahresende folgen.

Die Telekom hat in Harsefeld ihren ersten niedersächsischen LTE-Standort in Betrieb genommen. Im Mai dieses Jahres hatte die Telekom für rund 1,3 Milliarden Euro neue Funkfrequenzen ersteigert, welche den Ausbau von Breitband-Zugängen auf Basis des Mobilfunkstandards LTE (Long Term Evolution) überhaupt erst ermöglichen. "Speziell für ländliche Gebiete, die mit Glasfaserverkabelung noch nicht erschlossen werden können, ist die Funklösung eine chancenreiche Brückentechnologie, die die Benachteiligung der Fläche mindern kann", erklärt Rainer Timmermann, Präsident des Niedersächsischen Städte- und Gemeindebundes. Wie die Telekom mitteilt, ist die LTE-Versorgung von über 500 Orten bundesweit bis zum Jahresende geplant. Allein in Niedersachsen würden derzeit die Vorbereitungen für über 70 LTE-Standorte getroffen. (cs)

<http://www.harsefeld.de>

<http://www.telekom.de>

Stichwörter: Harsefeld, Niedersachsen, LTE, Breitband, Rainer Timmermann

Quelle: www.kommune21.de